

見たり

見たり
聞たり

批評は御勝手

小林忠平なる怪漢が到る處で電燈料値下の駄演説會を開いて、イクラか物にしようと暗動した時東部電の平營業所をもその威喝圈内に入れようとした處が武田精一所長は膳下丹田の鍛へた度胸現し、そんな事でビク付程の強虫にあらず要求を蹴した爲め旅館の支拂が出來ず、二圓だけ惠んで貰幹部としての武田氏は惜しい人物だと好評噴々。

△

大平陸四郎先生曰く、不景氣なんてあるものか現在の状態は當然で、殊更に不景氣と云ふものではない。大正七八年頃の事を夢に見て居るので現在は不景氣の様に思へるが、決してそんなものではない。僕なんか不景氣とは決して思へないし又考へた事もないネ、さすがに大きい處がある。

△

一旅客の述懐、平町は夜の氣分が一番良い様だ、然しきつて、押し出さるゝには閉口もカヲエーでは十二時後は一切出入罷りならぬとありと云ふのだそう、だが對客の間に風紀を紊す懼れ

小林忠平なる怪漢が到る處で電燈料値下の駄演説會を開いて、イクラか物にしようと暗動した時東部電の平營業所をもその威喝圈内に入れない限り一時頃迄の營業は自然默許さるゝ様になるだらうが、當局と當業者との防組頭であり、町會議員であり、泉川銘酒醸造本家と諒解に俟つて夜の平町を賑究を積んで歸朝し、大正十一年十月小野新町へ裁縫女学校を創設した横山善三郎と見るや、一萬三千餘圓を同アキ夫妻の努力は漸やく酬ひられ、現在八十名の生徒を收容して裁縫生花家事の諸學科を授けて居るが九月からは手藝の天才淺倉嘯雪氏獨創のリ、アン刺繡を毎週二回宛教授する事となり、一層好評を博して居る。

△

平町醫師會が磐城共濟病院の廣告について研究的にその筋へ調査方を求めた事件は、未だ何等の解決を聞かないが日本之醫界醫學雜誌の意見は明かに醫師法違反との斷案を下して居る處に面白い味がある、これを如何に縣衛生課が裁断するかは興味ある問題として、注目に値する又市原病院と急に改稱した元の磐城病院について世間ではいろいろ問題にして居るらしいが、聞く處によると共濟病院と間違ひ易いので信書の誤配や

これは一般の客には迷惑たれんとか今一時間位の時間延長が望ましい、洋食組合でも充分嚴重な方法を講じてその節の諒解を求めたら防法によつて監督さるゝ事になつた以上、喧騒を極めます。

△

小泉富彌氏は小野新町の消音を積んで歸朝し、大正十一年十月小野新町へ裁縫女学校を創設した横山善三郎と見るや、一萬三千餘圓を獨力私財を投げ出して新築これが認可方を陳情したたゞは近來の痛快事だ、ヨシ來たとポンと胸を叩いたが最後ヤツてのける處は如何にも消防組頭らしい華やかなものだ。

△

植田裁縫女學校々長櫛田四郎氏は大正八年から、吼々として努め既に十回の卒業生を出し、二百八十名の塾生へ児が居るとの間の苦心が到底筆詞に盡せぬものがあり、今では同町を中心として附近村落から通學する者見るべくものがあり、私立とは云へ實績に於ては當々たる有名校を凌ぐものがある。農村的女子教育の爲め一層の努力精進を切望す

△ 四倉如來寺住職小松學
は斯界の豪傑と稱せら
庭内の牡丹園は東北に
るべくその種千餘種に
明年開花期を鶴首され
る、又夫人光要氏は縣
道十傑に入選し、徳望
各學校に教鞭を執つて
夫妻共に傑出したるは
見る處と云ふべし。

△ 九品寺住職遠藤心光氏
ねて本堂改築を企て、
の寄附を募りつゝあつ
た。コンクリート造り
て永久に残すべく壯麗
ので此の外聖德太子堂
建立にも着手し、近く工
事にても着手し、近く工
始むる筈であるが同寺
一上人の遺筆により、
直しき名刹で心光氏の
は後世に傳ふべき精進
ふべく、氏の此の事業
しては一般微力を致す
であらう。